

su defecto de esta excelentísima Diputación que actualmente desempeñen zonas declaradas a extinguir por la reorganización efectuada por la Dirección General del Tesoro y Presupuestos y que reúna, además de las condiciones exigidas en orden a permanencia, antigüedad de valores, incremento de recaudación y conducta, las específicas establecidas en la base tercera.

También podrán concurrir, para el supuesto de que no lo solicite ninguno de éstos, las personas que se relacionan en la misma base.

La vacante corresponde al turno de funcionarios de Hacienda en activo que cuenten con más de cuatro años de servicio y reúnan los requisitos previstos en el artículo 25, apartados b), c) y d) del vigente Estatuto Orgánico.

Pueden también concurrir los funcionarios provinciales en situación activa que cuenten con más de cuatro años de servicio a la Corporación, de acuerdo con lo prescrito en el artículo 25, bien entendido que sólo podrán ser designados cuando no concurren funcionarios de Hacienda.

El orden de preferencia de los concursantes y las demás

condiciones de concurso figuran insertas en el «Boletín Oficial de la Provincia de Sevilla» número 204, de 28 de agosto último, en donde se ha publicado las bases completas.

Sevilla, 1 de septiembre de 1970.—El Presidente.—5.240-A.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Córdoba referente al concurso, previo examen de aptitud, convocado para la provisión de una plaza de Ayudante de Obras Públicas de los servicios técnicos de esta Corporación.

La prueba de aptitud del referido concurso tendrá lugar el día 6 del próximo mes de octubre, a las diecinueve horas, en la sala de comisiones de esta Corporación.

Lo que se hace público en cumplimiento del artículo séptimo de la Reglamentación general para ingreso en la Administración Pública, de 27 de junio de 1968, de aplicación a las Corporaciones Locales.

Córdoba, 2 de septiembre de 1970.—El Alcalde.—5.272-A.

III. Otras disposiciones

MINISTERIO DE HACIENDA

ORDEN de 11 de agosto de 1970 por la que se concede a cada una de las Empresas que se relacionan los beneficios fiscales a que se refiere la Orden de la Presidencia del Gobierno de 18 de noviembre de 1964, sobre acción concertada por la producción de ganado vacuno de carne.

Ilmo. Sr.: De conformidad con lo dispuesto en el artículo quinto de la Ley 194/1963, de 28 de diciembre, y el décimo del Decreto-ley 8/1966, de 3 de octubre, compete al Ministerio de Hacienda la concesión de los beneficios fiscales a las Empresas que al final se relacionan, que han suscrito Actas de Concierto de unidades de producción de ganado vacuno de carne con el Ministerio de Agricultura.

En su consecuencia, este Ministerio ha tenido a bien disponer:

Primero.—A los efectos del Concierto celebrado y teniendo en cuenta los planes financieros y técnicos de la entidad concertada, se concede a cada una de las Empresas que a continuación se relacionan los siguientes beneficios fiscales, con arreglo al procedimiento señalado por la Orden de 27 de marzo de 1965, y en relación con los tributos cuya gestión y administración se atribuye a la Hacienda Pública, en cuanto se deduce del Convenio económico celebrado con la Diputación Foral de Navarra:

a) Libertad de amortización de las instalaciones que se reúnan en el anexo durante los primeros cinco años, a partir del comienzo de primer ejercicio económico, en cuyo Balance aparezca reflejado el resultado de la explotación de las nuevas instalaciones.

b) Reducción del 95 por 100 de los Derechos Arancelarios y del Impuesto de Compensación de Gravámenes Interiores que gravan las importaciones de bienes de equipo y utillaje de primera instalación, que correspondan a inversiones previstas en el Acta, siempre que, previo informe del Ministerio de Industria, se acredite que tales bienes no se fabrican en España. Este beneficio podrá hacerse extensivo a los materiales y productos que, no produciéndose en España, se importen para su incorporación a los bienes de equipo que se fabriquen en España.

c) Reducción de hasta el 95 por 100 en los tipos de gravamen del Impuesto sobre las Rentas del Capital que grave el rendimiento de los empréstitos previstos en el programa financiero, así como del que recaiga sobre los intereses de los préstamos que la misma concierte con Organismos internacionales o con Bancos e Instituciones financieras extranjeras. La aplicación concreta de este beneficio se tramitará en cada caso a través del Instituto de Crédito a Medio y Largo Plazo, en la forma establecida por la Orden de este Ministerio de 11 de octubre de 1965. Será preciso, de acuerdo con lo previsto en el Decreto-ley de 19 de octubre de 1961, se acredite el destino íntegro de tales recursos a la financiación de las inversiones reales nuevas a que se refiere el anexo al Acta de Concierto.

d) Reducción de hasta el 95 por 100 de las cuotas fijas de la Contribución Territorial Rústica y Pecuaria, correspondientes a la acción concertada por la Empresa, en la forma prevista por la Orden de 20 de octubre de 1966.

(1) Para las Empresas que revisten la condición de Sociedad, se les concede además el siguiente beneficio:

e) Reducción de hasta el 95 por 100 del Impuesto general sobre Transmisiones Patrimoniales y Actos Jurídicos Documentados, en cuanto a los actos de constitución o de ampliación de capital de las Empresas beneficiarias.

Los beneficios fiscales anteriormente aludidos que no tengan señalado plazo especial de duración, se entienden concedidos por el periodo de cinco años, a partir de la fecha de publicación de la presente Orden. Tales beneficios podrán ser prorrogados por la Administración, cuando las circunstancias así lo aconsejen, por otro periodo no superior a cinco años.

Segundo.—El incumplimiento de cualquiera de las obligaciones que asume la Entidad concertada en las cláusulas del Acta de Concierto dará lugar, de conformidad con lo dispuesto en el párrafo cuarto del artículo quinto de la Ley 194/1963, de 28 de diciembre, a la suspensión de los beneficios que se le han otorgado en el apartado anterior y, por consiguiente, al abono de los impuestos bonificados.

No obstante, la Administración podrá no considerar incumplimiento, a los efectos de su sanción con la pérdida de los beneficios concedidos, aquel que no alcance una trascendencia que repercuta en forma considerable en el conjunto de la realización correcta del proyecto de la Entidad concertada.

En este supuesto, la Administración podrá sustituir la sanción de pérdida de los beneficios por otra de carácter pecuniario que se impondrá, previa instrucción del oportuno expediente, en la forma que se indica en el apartado cuarto de esta Orden.

Tercero.—En los casos en que el incumplimiento fuera debido a fuerza mayor o riesgo imprevisible o a demora por parte de la Administración en la resolución de las cuestiones de las que pudiera depender el cumplimiento, no se producirá la suspensión de los beneficios, si se acreditara debidamente, a juicio del Ministerio de Agricultura la realidad de la causa de involuntariedad mencionada.

Cuarto.—Para la determinación del incumplimiento se instruirá un expediente de sanción, que se ajustará a lo establecido en los artículos 133 al 137 de la Ley de Procedimiento Administrativo, y será tramitado en la forma establecida en la cláusula undécima del Acta de Concierto.

Relación que se cita

(1) Empresa Cooperativa del Campo «San Bartolomé», ubicada en Aranda de Duero, provincia de Burgos; 80 cabezas de ganado, en varias fincas del término municipal de Aranda de Duero.

(1) Empresa Grupo Sindical de Colonización número 4.342, «San Cristóbal», ubicada en Cebrero, provincia de Burgos; 80 cabezas de ganado, en varias fincas del término municipal de Cebrero.

(1) Empresa Cooperativa del Campo «Andutz-Ondo», ubicada en Deva, provincia de Guipúzcoa; 108 cabezas de ganado, en la finca Cooperativa «Andutz-Ondo».

Empresa «Luis de Diego Villamediana», ubicada en Herrera de Duero, provincia de Valladolid; 130 cabezas de ganado, en una finca sita en el término municipal de Herrera de Duero.

Empresa «Antonio Araujo Menor», ubicada en Chantada, provincia de Lugo; 40 cabezas de ganado, en varias fincas del término municipal de Chantada.

Empresa «Victor Ramirez Palomino y Angela S. Capurro

Alba, ubicada en Alcolea del Río, provincia de Sevilla; 46 cabezas de ganado, en la finca «Las Viñas».

(1) Empresa «Grupo Sindical de Colonización de Grobas», ubicada en Laracha, provincia de La Coruña; 45 cabezas de ganado, en la finca «Grupo Sindical de Grobas».

Empresa «Florentino Martínez García», ubicada en Brihuega, provincia de Guadalajara; 550 cabezas de ganado, en la finca «Montefrío».

(1) Empresa «Grupo Sindical de Colonización número 10.028», ubicada en Valdelaguna, provincia de Madrid; 110 cabezas de ganado, en varias fincas del término municipal de Valdelaguna.

Empresa «José Ros Fernández», ubicada en Molina de Segura, provincia de Murcia; 50 cabezas de ganado, en la finca «Paraje el Soto».

Empresa «Dionisio Díaz Suárez», ubicada en Siero, provincia de Oviedo; 50 cabezas de ganado, en varias fincas del término municipal de Siero.

Empresa «Toribio González Gómez», ubicada en Burgos; 60 cabezas de ganado, en la finca «El Solara».

Empresa «Francisco Álvarez García», ubicada en Montijo, provincia de Badajoz; 30 cabezas de ganado, en la finca «Huerta la Palmera».

Empresa «Valentín Lizondo Poca», ubicada en Sadaba, provincia de Zaragoza; 112 cabezas de ganado, en varias fincas del término municipal de Sadaba.

Empresa «Carmen González Montero», ubicada en Castrocan-Samos, provincia de Lugo; 100 cabezas de ganado, en varias fincas del término municipal de Samos.

Empresa «Francisco Ibáñez Martínez», ubicada en Llíbrilla, provincia de Murcia; 150 cabezas de ganado para una segunda etapa, en varias fincas del término municipal de Llíbrilla.

Empresa «Francisco Larrañaga Celaya», ubicada en Busturia, provincia de Vizcaya; 370 cabezas de ganado, en las fincas «Eskija» y «Sabale Atxa».

Empresa «Ramón Pereda Marqués y Anselmo Pereda Ollés», ubicada en Albelda, provincia de Huesca; 100 cabezas de ganado en la finca «Coll en Foix».

Empresa «Justino Andrés González», ubicada en Paules del Agua y Quintanilla de la Mata, provincia de Burgos; 30 cabezas de ganado, en varias fincas de los términos municipales de Paules del Agua y Quintanilla de la Mata.

Empresa «Gonzalo Molinero Lagunas», ubicada en Medina del Campo, provincia de Valladolid; 40 cabezas de ganado, en la finca Mojomocabar.

(1) Empresa Grupo Sindical de Colonización «San Martín», número 11.809, ubicada en Cartirana-Sabidánigo, provincia de Huesca; 87 cabezas de ganado, en varias fincas del término municipal de Cartirana-Sabidánigo.

Empresa «Flomena Delmá Garrido», ubicada en Bétera, provincia de Valencia; 480 cabezas de ganado para una segunda etapa, en la finca partida San Ramón.

Empresa «Juan y Pablo Gutiérrez de la Calle», ubicada en Valladolid y Valledado, provincia de Segovia; 80 cabezas de ganado, en las fincas «Repiso» y otras varias del término municipal de Valledado.

Empresa «Celestino Palau Gavarneta», ubicada en Alcoletge y Llérida, provincia de Lérida; 54 cabezas de ganado, en varias fincas de los términos municipales de Alcoletge y Llérida.

Empresa «Ignacio Bravo Martínez», ubicada en Burguillos del Cerro, provincia de Badajoz; 138 cabezas de ganado para una segunda etapa, en la finca «La Morera».

Empresa «Benigno López Villar», ubicada en Sarria, provincia de Lugo; 50 cabezas de ganado, en varias fincas del término municipal de Sarria.

Empresa «Octavio Cancio-Doniebún Vázquez», ubicada en Páramo y Corgo, provincia de Lugo; 110 cabezas de ganado, en varias fincas de los términos municipales de Páramo y Corgo.

Empresa «Francisco Soria Frago», ubicada en Ablitas, provincia de Navarra; 80 cabezas de ganado, en varias fincas del término municipal de Ablitas.

Empresa «Juan del Peso Fernández», ubicada en La Campana, provincia de Sevilla; 45 cabezas de ganado, en la finca «El Molino».

Empresa «Antonio Moreno Sevillano», ubicada en La Campana, provincia de Sevilla; 40 cabezas de ganado, en la finca «La Cigüeña».

Empresa «Pedro Jiménez Córdoba», ubicada en Lucena, provincia de Córdoba; 30 cabezas de ganado, en la finca «Santa Elisa».

(1) Empresa «Grupo Sindical de Colonización» número 12.188, ubicada en Carpio del Campo, provincia de Valladolid; 50 cabezas de ganado, en la finca «Lagasca».

(1) Empresa «Sociedad Torre del Prat, S. A.», ubicada en Terrens, provincia de Lérida; 131 cabezas de ganado en la finca «Torre Prat», partida Barretpicat.

Empresa «José María Pardo Cagigao», ubicada en Sedes-Narón, provincia de La Coruña; 70 cabezas de ganado, en las fincas «Cuchelros» y otras del término municipal de Sedes-Narón.

(1) Empresa «Grupo Sindical de Colonización número 16.028» ubicada en Espinal, provincia de Navarra; 75 cabezas de ganado, en la finca «Los del Grupo».

Empresa «Eugenio del Castillo García», ubicada en Quiñomondo, Maqueda y Rielves, provincia de Toledo; 200 cabezas de ganado, en varias fincas de los términos municipales de Quiñomondo, Maqueda y Rielves.

Empresa «Antonio Ruiz Varela», ubicada en Cadalso de los Vidrios, provincia de Madrid; 100 cabezas de ganado, en la finca «El Arsenal».

Empresa «Gelasio Esmoris Canedo», ubicada en Cerdido, provincia de La Coruña; 180 cabezas de ganado para una segunda etapa, en la finca «Los Castros».

Empresa «Antonio y Manuel Almodévar Sobrevillas», ubicada en Lalueza y Usón, provincia de Huesca; 111 cabezas de ganado en las fincas «Cabañas» y «Gardarda».

Empresa «José Luis Pablos Pérez», ubicada en Espejo y La Carlota, provincia de Córdoba; 187 cabezas de ganado para una segunda etapa, en las fincas «Huerta Rosario» y «La Marinera».

Empresa «Afrodio Montalvillo Zarzuela», ubicada en Cuéllar, provincia de Segovia; 40 cabezas de ganado, en varias fincas del término municipal de Cuéllar.

Empresa «Ignacio Agote Illarramendi», ubicada en Aya, provincia de Guipúzcoa; 15 cabezas de ganado, en la finca «Ladarbide-Zarra».

Empresa «Ignacio Edoegui Beloqui», ubicada en Zaldibia, provincia de Guipúzcoa; 23 cabezas de ganado, en la finca «Caserio Igarzaeta».

Empresa «Felipe Beguiristain Ceberio», ubicada en Urnieta, provincia de Guipúzcoa; 23 cabezas de ganado, en las fincas «Caserio Imbutegui» y «Caserio Posontarri».

Empresa «Pilar Martínez Trillo-Figueroa», ubicada en Cidones, provincia de Soria; 71 cabezas de ganado para una segunda etapa, en la finca «Malkembres».

Empresa «Joaquín y Juan Antonio Sánchez Rexa», ubicada en Torres de Cotillas, provincia de Murcia; 600 cabezas de ganado en las fincas «Coto San Antonio» y «La Pilica».

Empresa «Gonzalo Llorente Marzal», ubicada en Jerez de los Caballeros y Oliva de la Frontera, provincia de Badajoz; 81 cabezas de ganado, en las fincas «Alcabazas», «Rincón del Rey» y «Baño y Saladillo».

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y efectos. Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 11 de agosto de 1970.—P. D., el Subsecretario, José María Sainz de Vicuña.

Hmo. Sr. Subsecretario de Hacienda.

MINISTERIO DE TRABAJO

ORDEN de 11 de agosto de 1970 sobre constitución, régimen orgánico y funcionamiento de la Mutualidad Nacional de Seguridad Social de los Empleados de Hogar.

Hmos. Sres.: El Decreto 2346/1969 de 25 de septiembre («Boletín Oficial del Estado» del 15 de octubre), por el que se regula el Régimen Especial de la Seguridad Social del Servicio Doméstico, establece en el número cuatro del artículo 40 que compete al Ministerio de Trabajo, previo informe de la Sección Femenina del Movimiento, dictar las disposiciones relativas a la constitución, régimen orgánico y funcionamiento de la Mutualidad Nacional de la Seguridad Social de los Empleados de Hogar.

En su virtud, a propuesta de la Dirección General de la Seguridad Social y previo informe de la Sección Femenina del Movimiento,

Este Ministerio ha tenido a bien disponer:

Artículo 1.º La constitución, régimen orgánico y funcionamiento de la Mutualidad Nacional de Seguridad Social de los Empleados de Hogar se ajustará a lo dispuesto en el capítulo VI del Decreto 2346/1969, de 25 de septiembre («Boletín Oficial del Estado» de 15 de octubre), y a las normas que se establecen en la presente Orden.

Art. 2.º 1. Los órganos colegiados de gobierno de la Mutualidad serán los siguientes:

- a) En el ámbito nacional:
 - a') La Asamblea General.
 - b') La Junta Rectora; y
 - c') La Comisión Delegada de la Junta Rectora.
- b) En el ámbito provincial:

Las Comisiones Provinciales.

2. Existirán, además, un Director de la Mutualidad y Directores provinciales de la misma, contando, respectivamente, con un Secretario general y Secretarios provinciales.

Art. 3.º La composición de los órganos colegiados de gobierno a que se refiere el artículo anterior será la siguiente:

a) Dos tercios de sus miembros, como mínimo, serán representativos de los empleados de hogar y de los cabezas de familia.